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== Critique d'un jeu de données hydrométriques pour la Diren lle-de-France

The aim of this study is to review a set of discharge data series from Diren Paris. The report gives a presentation of the methodological statistical
framework, based on linear regressions between different stations, and then gives a synthesis on the results. A monthly quality criteria is given
for a sub set of 18 stations. Detailed results are available in appendix for 104 stations, with statistical information about the various tests (206 p).
/ Cette étude répond a une demande de la DIREN lle-de-France concernant la critique des données hydrométriques qu'elle produit. Le présent
rapport décrit la méthodologie utilisée, faisant appel a de la régression linéaire entre différentes stations, puis présente la synthése des résultats
obtenus. Un indice mensuel de qualité de la donnée est présenté pour 18 stations sélectionnées. On dispose aussi en annexes (206 pages) de
la représentation graphique des données disponibles de la banque HYDRO pour 104 stations du bassin, ainsi que du détail des régressions et
tests statistiques qui ont été utilisés.
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